





# ひさまつようちえんって どんな ようちえん?

~入園をご検討の皆様へ~

「幼稚園ってたくさんあるけど、うちの子にはどこがいいのかしら」「久松幼稚園って、 どんなことをしているの?」など、心配や疑問、ご不安があるのではないでしょうか。 このリーフレットで、本園の教育内容や活動の様子をお知らせします。





### 本園は令和6年夏に「移転」します

公立小学校1学級の人数を35人以下とする法改正を受け、さらに久松小学校の児童数増加による教室数不足に伴い、現幼稚園園舎を小学校教室に転用し、令和6年夏に、現在の常盤小学校内スペース(日本橋本石町4-4-26)に移転します。

保護者向け・地域向け説明会は終了しておりますが、詳細は本園ホームページ、もしくは中央 区ホームページをご覧ください。

## 中央区立久松幼稚園

中央区日本橋久松町7-2 TEL 3661-3341



久松幼稚園 HP は こちら

#### 幼稚園は「学校」です

幼稚園は、学校教育法にて「学校」と定められ(第1章第1条)、「義務教

育及びその後の教育の基礎を培うものとして、幼児を保育し、幼児の健やかな成長のために適当 な環境を与えて、その心身の発達を助長することを目的とする。」(第3章第22条)とあります。 そして、「幼稚園教育要領」に則り、「家庭との緊密な連携の下、小学校以降の教育や生涯にわた

る学習とのつながりを見通しながら、幼児の自発的な活動としての遊びを通しての総合的な指導を する」(前文)ことが期待されています。

これらを踏まえ、本園では次のような「教育目標」を掲げて教育活動を展開しています。

#### <久松幼稚園 教育目標>

**○たくましい子・・・**心身ともに健康でたくましい子を育てる (体) 態度

○進んでやる子・・・素直に表現し、自ら考え進んで行動できる子を育てる (徳) 意欲

○心豊かな子・・・・思いやりの心をもち、心豊かな子を育てる (知) 心情



#### 登園

玄関で園長とあいさつします



降園

担任が 今日の出来事を 保護者のみなさんにお話しします



#### 好きな遊び

自分のしたい遊びを 選びます



\*時間は目安です

自分のやりたい遊びを選び 自分の身の回りのことを自分で取り組み・・・ 幼稚園の生活の中で

「自主性」が育まれていきます。



降園前の活動

絵本を見たり

先生の話を聞いたりします



#### 学級活動

学級のみんなと一緒に 遊びます



お弁当を

「いただきます!」



午後の遊び

小学校の校庭で

のびのび遊びます

#### 幼稚園の1年(主な行事)

1学期	始業式・入園式・保護者会・学級懇談会・個人面談・健康診断・幼稚園公開・プール
	での水遊び・七夕集会・終業式
2学期	始業式・国際理解教室・なかよし運動会・幼稚園公開・遠足(各学年)・わくわく発
	表会(音楽と劇)・保護者会・個人面談・終業式
3学期	始業式・保護者会・地域めぐり・お正月遊び大会・幼稚園公開・豆まき・展覧会・
	ひな祭り・お別れ会・学級懇談会・修了式・終業式

\*毎月行う行事:誕生会、安全指導、避難訓練、体重測定 \*年度によって変わります

#### 主な経費について

○入園料・保育料・・・¥O

○教材費 •••••月額¥1000

○入園に必要な物品の費用・・・\*園服、園帽子、園リュックなど およそ¥22,000 \*クレヨン、はさみ、防災頭巾などの用品 およそ¥6,300

#### よくある質問

#### Q:昼食は、給食ですか?

A: お弁当をお持ちいただいています。(区内公立幼稚園は全園お弁当です。) 最初は、好きな物を少しずつ入れてください。お子さんの様子に合わせて、徐々に量を増や していきましょう。

#### Q:預かり保育はありますか?

A:本園では、預かり保育は実施しておりません。日本橋地区は有馬幼稚園が実施しておりま す。詳細は教育委員会学務課にお問い合わせください。

#### Q:おむつが外れていません。入園できますか?

A: 入園できます。しかし、6月の水遊びではみんなと一緒にプールに入るので、それまでにおむつが外れるといいですね。園でも、お子さんの様子に合わせて、ご家庭と連携しながらトレーニングを進めていきます。

#### Q:「体操」や「英語」などの時間はありますか?

A:決まった時間はありません。しかし、日常的に校園庭や室内で体を動かして 遊んだり、「国際理解教室」などの行事をとおしてゲストティーチャーをお招 きし外国の言語や文化に触れる機会をもったりしています。

#### Q: 自転車での送迎はできますか?

A: 送迎は徒歩でお願いします。お子さんと手をつないで、季節を感じながら歩いたり交通ルールを知らせたりしてください。

ただし、令和6年に常盤園舎に移転した際の送迎方法については改めてお知らせします。



お弁当は、最初は大変だったけど、毎日 のことだから、すぐに慣れました。 全部食べてきてくれるからうれしいです。 先生は、若手からベテランまで、いろいろな 先生がいて、とても安心です。

若手の先生は子どもと一緒にたくさん遊んでくれるし、ベテランの先生は、けがや相談事の時に、とても頼りになります。

先生が、親の気持ちになって接してくれ たときはうれしかったです。

子どもが、幼稚園に行きたがらない時も「お母さん、つらいよね。」「お子さんのペースでいいのよ。」と言われたときには、私の心が軽くなって、子どもに優しく接することができるようになりました。そうすることで、子どもが自分から幼稚園に行くと言うようになりました。

先生がたくさんいることにはびっくりしたけど、先生方がよく連携をとってくれていて、どの先生も同じように我が子に対応してくれたことが安心しました。

小学校とつながっているから、親も子も 「数年後にはこうなるんだ」という期待や安 心をもてることは、他の園にはないところだ なと思いました。

### 保護者の皆様の声

実際に現在、久松幼稚園にお子さんを通わせている保護者の方の声です。

PTA の活動は、大変なこともあるけど、他学年の保護者の方と関わりがもてることがよかったです。

子育てに悩んでいるときも、「そんなときはこうしたらいいのよ」と先輩ママにアドバイスをいただけて、心が軽くなりました。

また、主婦としてのネットワークも広がり、役に立 ちました。 日本の伝統的な行事を大切にしてくれることは、とてもすてきです。

家庭ではなかなか取り組まない 七夕やお月見などのことも、子ど もに楽しく教えてくれました。

#### 入園をご検討中の保護者の方へ、在園児保護者からのメッセージ

子どもは、「3年間、のびのび遊んだー!」という経験ができる、楽しい園です。 母としての「社会」とのつながりの始まりになったことが、大きな刺激でした。 ママ友が地域にいることで、地域とのつながりが深くなり、困ったときにもすぐに助けて もらえて安心して子育てができます。

地域の幼稚園だからこそ、だと思います。

久松幼稚園に入ってよかったです!